

**Essence:** Doux enfants, vous êtes venus auprès du Père pour être *rafraîchis* ; si vous vous souvenez du Père et de l'héritage, vous le serez constamment (*rafraîchis*).

**Question:** Quels sont les principaux signes des enfants sensés ?

**Réponse:** Les enfants sensés ont un bonheur infini. Sans bonheur, ils perdent la raison. Les enfants sensés rendent leur intellect divin, ainsi que celui des autres. Ils restent *occupés* dans le *service* spirituel et ne peuvent pas rester sans présenter le Père.

Om shanti. Les enfants, le Père vient ici pour vous expliquer. Ce Dada aussi comprend parce que le Père vous explique à travers lui. Tout comme vous, ce Dada comprend Ses explications. Il n'est pas Dieu, alors que ces enseignements sont ceux de Dieu. Quelle est la chose principale que le Père vous demande ? Soyez conscients de l'âme ! Pourquoi dit-Il cela ? Parce qu'en vous considérant comme des âmes, le Purificateur, le Père Suprême, l'Âme Suprême vous purifiera. Cette connaissance est dans votre intellect. Expliquez-la à tout le monde. Les gens se lamentent : "Nous sommes impurs !" Le nouveau monde sera pur. Le Père crée et établit le nouveau monde. C'est Lui que les gens implorent. Baba est le Purificateur. Il est le Purificateur ainsi que le Père. Ce sont les âmes qui appellent le Père. Les corps n'appellent personne. Notre Père, à nous les âmes, est le Père parlokik. Il est le Purificateur. Vous devriez vous rappeler qu'il y a d'un côté le vieux monde, et de l'autre le nouveau monde. Vous le comprenez, n'est-ce pas ? Certains "simples d'esprits" (buddhus) ressentent un bonheur infini. Ils pensent qu'ils sont au paradis. Vous savez que ce vieux monde ne peut pas être appelé le paradis ; c'est l'âge de fer, le vieux monde impur. Il y a une différence, n'est-ce pas ? Mais même cela ne reste pas dans l'intellect des gens. Ils ont atteint un tel niveau de dégradation ! Lorsqu'un enfant n'étudie pas, on lui dit : "Tu as un intellect de pierre." Baba dit aussi ; Les gens de votre village ont un intellect de pierre. S'ils n'expliquent pas aux autres, c'est qu'ils n'ont rien compris. Si votre intellect est divin, vous devez rendre les autres comme vous. Faites cet effort. La timidité ne sert à rien. Mais comme les gens ont eu de fausses croyances pendant la moitié du cycle, ils ont du mal à les oublier. Comment peuvent-ils les oublier ? Seul le Père a ce pouvoir. Personne, excepté le Père, ne peut vous donner cette connaissance. C'est la preuve qu'ils n'ont pas cette connaissance. Tant que le Père, l'Océan de Connaissance, n'est pas venu donner la connaissance, comment peuvent-ils la recevoir ? "Tamopradhan" s'applique au monde de ceux qui sont sans connaissance, et "Satopradhan" au monde divin. Cela fait une telle différence ! Les déités se réincarnent. Puis le temps passe et l'intellect perd de son pouvoir. Le pouvoir que vous aviez reçu grâce au yoga de votre intellect cesse. Lorsque le Père vient vous donner toutes ces explications, vous vous sentez tellement *rafraîchis* ! Vous vous sentez *rafraîchis* et reposés. Le Père dit : Les enfants, venez vous *rafraîchir* et vous reposer. Après vous être *rafraîchis* ici, vous irez à l'âge d'or, dans la terre du repos. Là-bas, c'est le repos complet. Vous recevez la paix, le bonheur et la prospérité ; vous recevez tout. Vous venez donc auprès de Baba pour être *rafraîchis* et vous reposer. Shiv Baba vous *rafraîchit*. Vous vous reposez aussi quand vous êtes avec Baba. Se reposer veut dire être en paix. Quand vous êtes fatigués, vous vous reposez. Certains vont ici et d'autres là pour prendre du repos. Ce n'est pas un véritable *rafraîchissement*. Lorsque vous venez ici, le Père vous explique chaque jour et vous vous sentez *rafraîchis*. En vous souvenant de Lui, vous changez de tamopradhan en satopradhan. Vous venez ici pour devenir satopradhan. Quel effort devez-vous faire pour cela ? Très doux enfants, souvenez-vous du Père ! Il vous a expliqué comment tourne le cycle du monde et comment vous recevez le repos. Personne ne sait ces choses. C'est pourquoi vous devez les expliquer aux autres afin qu'eux aussi puissent être *rafraîchis*. Votre devoir est de donner le message à tout le monde. Vous devez devenir

*raffaîchis* et reposés pour toujours. Donnez-leur ce message. Dites-leur de se souvenir du Père et de l'héritage. C'est très simple. Le Père illimité crée le paradis. Il vous donne l'héritage du paradis. Vous êtes à l'âge de confluence. Vous connaissez désormais la malédiction de Maya et l'héritage du Père. Votre pureté, votre paix et votre bonheur... tout disparaît quand Maya, Ravan, vous maudit. Même votre richesse disparaît. Le Père vous a expliqué comment tout se dégradait et finissait par disparaître. Combien de vies cela prend-t-il ? Il ne peut y avoir de repos dans cette terre de la peine. Dans la terre du bonheur, le repos est permanent. La dévotion fatigue tellement les gens ! Elle les épuise vie après vie et les rend misérables. Le Père vous explique tout cela. Les nouveaux reçoivent de nombreuses explications. Les gens se posent tant de questions ! Ils se disent qu'il y a peut-être de la magie ici. C'est vrai que vous parlez du Magicien. Je dis également que Je suis le Magicien. Mais cette magie ne consiste pas à transformer les animaux en autre chose. Ici, il n'est pas question d'animaux. C'est facile à comprendre. Il y a cette chanson : "Que peut savoir une chèvre de la musique céleste du paradis ?" Actuellement les gens sont comme des moutons. Tout cela fait référence à l'époque actuelle. On ne dira pas de telles choses à l'âge d'or. C'est en ce moment que l'on s'en souvient. Il y a beaucoup d'assemblées autour de Chandika, la déesse de la crémation. Demandez-leur qui elle était et ils vous répondront que c'était une déesse. De tels noms n'existeront pas à l'âge d'or. Là-bas, tous les noms sont toujours de bon augure : Shri Rama Chandra, Shri Krishna... On appelle "Shri" quelqu'un qui est élevé. On dit de la communauté de l'âge d'or qu'elle est élevée. Comment la communauté *vicieuse* de l'âge de fer pourrait-elle être qualifiée d'élevée ? "Shri" signifie élevé. De nos jours les gens n'ont aucune grandeur. On s'est souvenu que Dieu n'avait pas mis longtemps à changer les êtres humains en déités. Les déités deviennent des êtres humains en s'adonnant aux cinq vices. Dans le royaume de Ravan tous sont des êtres humains. Là-bas ce sont des déités. Ce monde-ci est le *monde des déités*, et ce monde-là le *monde humain*. *Le monde des déités* est appelé le jour, et le *monde des humains*, la nuit. La lumière est appelée le jour, et l'obscurité, la nuit de l'ignorance. Vous comprenez la différence. Vous réalisez qu'auparavant vous ne saviez rien. Toutes ces choses sont maintenant dans votre intellect. Lorsque l'on demandait aux rishis et aux munis s'ils connaissaient le Créateur ou le début, le milieu et la fin de la création, ils disaient simplement : "Neti, neti." Vous réalisez que vous étiez athées parce que vous ne connaissiez pas le Père illimité. Il est le Baba originel et éternel. Il est le Baba des âmes. Les enfants, vous savez que vous appartenez désormais au Père illimité qui n'est jamais brûlé. Ici, tous sont brûlés parce qu'ils ont des corps. Même Ravan est brûlé. On ne peut pas brûler l'âme. Les enfants, le Père vous donne cette connaissance incognito que Lui seul possède : elle se trouve dans l'âme. Les âmes sont également incognito. L'âme parle à travers sa bouche. Le Père vous dit : Les enfants, ne devenez pas conscients du corps ! Soyez conscients de l'âme ! Autrement c'est comme si vous aviez la tête à l'envers. Vous oubliez de vous considérer comme des âmes. Vous devriez également bien comprendre la signification du *drama*. Tout ce qui est fixé dans le *drama* se répète à l'identique. Personne ne le sait. Vous savez comment le *drama* avance *seconde après seconde*. Personne ne peut atteindre les limites du ciel. On peut atteindre les limites de la terre. Le ciel est subtil, alors que la terre est matérielle. Il y a beaucoup de choses dont on ne peut atteindre les limites. Ils disent que le ciel se trouve au-dessus, et la terre au-dessous. Ils ont entendu tout cela dans les écritures. Ils vont donc voir ce qu'il y a là-haut. Ils rêvent même de s'y installer. Ce monde a pris une telle expansion ! A Bhârat il n'y avait que la religion des déités. Aucun autre pays n'existe à cette époque. Ensuite ils ont construit tellement de choses sur cette terre ! Vous vous rendez compte ! Les déités vivaient à Bhârat, sur une toute petite portion de terre. Elles habitaient sur les berges de la Jamuna. Delhi était la terre des anges (Paristhan). Ici, c'est un cimetière (Kabristhan) où la mort est omniprésente. La terre de l'immortalité est appelée la terre des anges. Là-bas, la *beauté* était *naturelle*. Bhârat était la terre des anges. Lakshmi et Narayan étaient les

maîtres de la terre des anges. Ils étaient si beaux ; ils étaient satopradhan. Leur *beauté* était *naturelle*. Ces âmes rayonnaient. Baba a montré aux enfants comment la naissance de Krishna avait lieu. C'est comme si toute la pièce s'illuminait. Les enfants, le Père vient ici pour vous expliquer. Vous faites des efforts pour aller dans la terre des anges. Mais c'est numberwise. Vous ne pouvez pas tous être identiques. Pensez seulement à la façon dont une âme si petite joue un *rôle* aussi immense. Lorsque l'âme quitte son corps, vous savez ce que devient le corps. Tous les *acteurs* du monde entier jouent leur *rôle* pour l'éternité. Le monde aussi est éternel. Le *rôle* que chacun y joue est éternel. Depuis que vous comprenez que c'est l'arbre du monde, tout ce que vous pouvez dire, c'est qu'il est *merveilleux* ! Le Père vous explique si bien. Mais pour chacun d'entre vous, le temps nécessaire pour comprendre tous ces points est fixé dans le *drama*. L'intellect de chaque enfant est différent. Chaque âme possède un esprit et un intellect, mais chaque âme est différente. Les enfants, vous savez que vous obtenez une *bourse* d'études. C'est pourquoi votre cœur s'emplit de bonheur. Dès que vous arrivez ici, vous pouvez voir votre *but* et *objectif* devant vous. Vous ressentez alors un vrai bonheur, n'est-ce pas ? Vous réalisez que vous êtes venus ici pour étudier afin de devenir comme Lakshmi et Narayan. Autrement personne ne viendrait ici. C'est votre *but* et *objectif*. Il n'existe nulle part ailleurs une *école* qui vous permette de visualiser le *but* et *objectif* de votre prochaine vie. Vous savez qu'ils étaient les maîtres du paradis et que nous allons devenir comme eux. Nous sommes à l'âge de confluence. Nous n'appartenons ni à ce royaume-ci, ni à ce royaume-là. Nous sommes entre les deux et nous allons là-bas. Le Batelier est incorporel, et le *bateau* est également incorporel. Il fait traverser le *bateau* et l'emmène dans la demeure suprême. Le Père *incorporel* emmène les enfants *incorporels*. Seul le Père emmène les enfants avec Lui. Le cycle touche à sa fin. Ensuite il se *répétera* à l'identique. Vous quittez un corps pour en prendre un autre. Vous devenez de petits enfants, et puis vous grandissez. Quand on plante une graine de manguier, c'est un manguier qui pousse. C'est un arbre limité, alors que celui-ci est l'arbre humain que l'on appelle aussi l'arbre *aux formes variées*. Vous jouez votre *rôle* en entier, de l'âge d'or jusqu'à l'âge de fer. Les âmes impérissables, vous jouez votre *rôle* du cycle des 84 vies. Lakshmi et Narayan ne vivent plus aujourd'hui. Ils ont fait le tour du cycle et voici ce qu'ils sont devenus. Jadis ils étaient Lakshmi et Narayan. C'est maintenant leur *dernière* vie. Tout le monde, y compris Brahma et Sarasvati, doit rentrer à la Maison. Ils n'étaient pas nombreux au paradis. Aucun *acteur* de la religion musulmane ou de la religion bouddhiste n'était présent. Seules les déités existaient. Personne d'autre que vous ne le comprend. Ceux qui deviennent sensés devraient recevoir un *titre*. Plus quelqu'un étudie et fait d'efforts, plus il reçoit un haut statut, numberwise. C'est pourquoi, les enfants, vous devriez être très heureux quand vous venez ici et que vous voyez devant vous votre *but* et *objectif*. Il n'y a pas de limite à votre bonheur. C'est ainsi que devraient être une *école* ou une université. Cette université est incognito. Et pourtant c'est une très grande université. Plus les diplômes sont élevés, plus un collège est réputé. Là-bas, vous aurez tous les *conforts*. Les âmes doivent étudier. Ensuite elles siègeront soit sur un trône en or, soit sur un trône en bois. Les enfants, vous devriez être tellement heureux de connaître les enseignements de Dieu Shiva ! Celui-ci est le *prince* du monde *numéro un*. Vous savez que le Père vient vous rencontrer à chaque cycle. J'entre en celui-ci et Je vous enseigne, les enfants. Les déités n'ont pas cette connaissance. Lorsque, grâce à cette connaissance, vous serez devenus des déités, cette étude ne sera plus nécessaire. Il est nécessaire d'avoir un intellect très vaste pour comprendre cela. Achcha.

Aux très doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Renoncez à ce monde impur. Oubliez votre vieux corps et vos vieilles relations et reliez votre intellect au Père et au paradis.
2. Afin d'être constamment rafraîchis, restez conscients du Père et de votre héritage. Donnez à tous le message du Père et *rafraîchissez*-les. Ne soyez pas timides pour faire du *service* spirituel.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être vraiment aimants et atteindre le succès avec votre constant niveau d'unité dans une seule direction au sein de l'assemblée.

Dans une assemblée, l'un dit quelque chose et l'autre l'accepte. C'est la réponse de l'amour vrai. En voyant l'exemple de tels enfants aimants, d'autres auront aussi le courage de créer une connexion avec vous. L'assemblée aussi devient un moyen de service. Quand Maya voit qu'il y a une très bonne unité entre vous, que vous êtes tous, ensemble, elle n'a pas le courage de venir à vous. Seuls les sanskars d'unité dans une même direction avec un niveau constant, établiront un royaume à l'âge d'or.

**Devise:** Seuls ceux qui gardent un équilibre entre le karma et le yoga sont des yogis couronnés de succès.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Signal Avyakt : En ce mois avyakt, libérez-vous des liens et faites l'expérience du niveau de libération dans la vie.**

Le désir de Bapdada est que chacun de Ses enfants réclame un droit à l'héritage de la libération et de la libération dans la vie. Pratiquer cela en ce moment rendra les choses naturelles à l'âge d'or. Néanmoins, ce n'est pas à l'âge de confluence que vous avez un droit à l'héritage. Donc, si un quelconque lien vous attire, réfléchissez à sa raison d'être et trouvez une solution.

**Beaucoup, beaucoup de bons voeux pour le Nouvel An à toutes les âmes de la confluence, frères et sœurs faiseurs d'efforts intenses.**

Le premier janvier et le mois de janvier est le mois des souvenirs de notre doux Baba. Puissions-nous tous, les enfants de Baba, observer le silence dans l'esprit et la bouche durant tout le mois afin de faire l'expérience des activités divines de la région subtile, de nous rendre égaux au Père Brahma avec un niveau libre des liens et d'expérimenter la libération dans la vie. Nous envoyons ce mois-ci des signaux avyakt dans le but que chacun se déplace dans les régions subtiles avec le pouvoir de l'intellect.